

# PRIX RAYMOND-LAMBERT

## 1<sup>er</sup> prix 100\$ - Catégorie « Histoires de famille »

Le premier prix revient à Monsieur Jean-Guy Ruel (3041) pour son livre « Le parcours des Ruel d'Amérique du Nord d'hier à aujourd'hui » (134 pages). Cet ouvrage respecte les cinq critères d'évaluation du jury. En plus de relater les origines et la vie de son ancêtre Clément Ruel, Jean-Guy nous donne beaucoup d'informations sur la vie en général en Nouvelle-France. Le président Paul Desfossés lui présente le prix Raymond-Lambert en laminé accompagné d'un chèque.



## 2<sup>e</sup> prix 80\$ - 2 lauréats

Le premier prix est attribué à Monsieur Jacques Gagnon (1983) pour son livre « Le Grand Tour acadien des années 1680 Transcription annotée de trois relations de voyage » (93 pages) dans la catégorie « Volumes d'intérêt général en généalogie ». Par la narration de ces trois voyages, il nous fait visiter l'Acadie du 17<sup>e</sup> siècle. Monsieur Gagnon n'a pas pu être des nôtres pour la réception de son prix.



Le deuxième est attribué à Monsieur Réjean Roy (554) pour son livre « Se souvenir du soldat Roland Roy 1923-1944 » (43 pages) dans la catégorie « Histoires de famille ». On y retrouve de nombreuses illustrations et de précieux documents, comme le dit si bien madame Andrée Roy dans la préface : « Sa courte vie nous remet en mémoire la petite histoire des familles québécoises et les aspirations des jeunes gens de l'entre-deux guerres ».



### 3<sup>e</sup> prix 60\$ - 2 lauréats

Le premier prix est attribué à Monsieur Martial R. Pruneau (3407) pour son livre «Descendants de Thomas Pruneau et Armoza Drapeau» (374 pages) dans la catégorie « Histoires de famille ». Cet ouvrage, tout en photos, intéressera vivement les membres des familles Pruneau et Drapeau.



Le deuxième prix est attribué à Madame Sabine Champagne (3956) pour son livre «Pierre Hannegrave dit Champagne, Histoire et descendance» (916 pages en 2 volumes). Cet ouvrage relate l'histoire de Pierre Hannegrave dès son arrivée en Nouvelle-France en 1665 jusqu'au décès de son épouse Marie Guertin en 1713. La deuxième partie est la généalogie de treize générations. Madame Sabine n'a pu être présente pour recevoir son prix.



### Articles 40\$ - 2 lauréats

Le premier prix est attribué à Monsieur Pierre Connolly (2795) pour ses articles «Parlons de Lovell's, voulez-vous?» dans le volume 42, no. 2 et « Les journaux : vos ennemis ou vos amis? » dans le volume 42, no. 3. Monsieur Connolly nous a habitués à des articles accessibles et utiles; il nous revient avec ces deux précieux articles.



Le deuxième prix est attribué à Monsieur Sachel Cardi-Bissonnette (non-membre) pour son article « Arthur Osmore Norton Une histoire de crics » dans le volume 42, no. 3

